
Beschluss: 
 
Ratsherr Döring gibt zu bedenken, ob ein Eigenbetrieb mit derart geringer personeller Aus-
stattung zweckmäßig und wirtschaftlich sein kann, und regt an, Alternativen zu prüfen. 
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras erläutert die Vorlage und deren Hintergründe. Er weist 
auf das Ziel hin, ein Tourismusmarketing außerhalb der Verwaltung zu organisieren. Ver-
schiedene Organisationsformen wurden geprüft und ließen sich nicht realisieren, so dass der 
Eigenbetrieb als Kompromisslösung verbleibt. 
Eine Vergabe an externe Dienstleister würde das Problem bergen, die Leistungsbeschreibung 
exakt genug zu verfassen. Zudem bestünden die Risiken einer Kostensteigerung und einer 
Verringerung der Einflussnahme. 
Diskutiert wird, Tourismus- und Citymarketing zu vereinen. Ggf. würden sich dabei Aspekte 
ergeben, die für die Organisation als Eigenbetrieb sprechen. 
 
Auf die Frage, warum angesichts dieser noch nicht abgeschlossenen Diskussion, die Vorlage 
schon jetzt zur Beratung vorgelegt wird, verweist Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras auf 
den entsprechenden Auftrag an die Verwaltung. 
 
Unter Hinweis auf die weitere Vorberatung im Finanz- und Wirtschaftsförderungsausschuss 
erfolgt Kenntnisnahme. 
 


